

西川ゴム工業株式会社SDGs宣言

**2024年5月18日（土）**  
**第1回の森林保全活動イベント 開催！！**

初夏を感じる中、「nishikawaみどりの森」にて、第1回目の森林保全イベントを開催いたしました。「nishikawaみどりの森」は広島空港に隣接する広島県立中央森林公園内にあり、1.2 haの広さがあります。労働組合と共催で、小川社長をはじめ社員とその家族の総勢80名以上が集まりました。

尾三地方森林組合さんから森林保全の目的や間伐方法についてレクチャーを受け、参加者は6班に分かれて約1時間半、過密に生えている木々を手ノコギリで切り倒す作業を実施。また、切り倒した木は、半分または3分の1程度に短くし、森へ返す作業も同時に行いました。今回、小さな子どもたちには、飛行機の離発着が間近に見える広場で、レクリエーションや森の散策を楽しんでいただきました。

お昼はお楽しみBBQで交流会を実施。共に汗を流した仲間たちで賑やかに会話を楽しんでおられました。



参加者から、『思った以上に間伐作業が楽しかった』『また参加したい』との声もあり、今回のようなイベントを通じて、森林保全活動体験をもっと多くの社員とその家族、そして西川ゴムグループ全体に広げていきたいと思えます。

できることから始めて輪を広げ、社会貢献意識の向上につながるように、これからも皆様のご協力を得ながら活動をすすめてまいります。

